
前期前半終了，有意義な夏休みに！
７月２２日（月）をもって前期前半が終了し，２３日（火）から８月２５日（日）まで

３４日間の夏休みに入ります。４月からの約４ヶ月間，大きな事故も無く，そして運動会

をはじめ数々の行事で子どもたちの元気な姿を見ることができましたし，授業でも真剣に

取り組む姿が見られたことを嬉しく思います。子どもたちの確かな成長を感じた４か月で

した。夏休みも，子どもたちが自分で立てた目標に向けて，時間を大切にして過ごしてほ

しいと思っています。ご家庭での声かけ等，どうかよろしくお願いいたします。そして，

何よりも事故等がなく，休み明けに一回り大きく成長した子どもたちに会えることを楽し

みにしています。 （紙面の都合上，発表者の写真を載せられずすみません）

あしたから夏休み

３年 Ｔ.Ｋさん

ぼくが，とくにがんばったことは，発表です。去年までは，じしんがなくてにがてで

した。でも４月に校長先生がチャレンジしてくださいと言ったので，ちょうせんしてみ

ようと思いました。ドキドキしたけれど，がんばって発表したら，みんなが「いいと思

います」と言ってくれたので，安心しました。まだすこしふあんな時もあるけれど，こ

れからも自分から手をあげて発表してみたいです。外国語のべん強もがんばりました。

はじめてのべん強で，楽しみもあったけれど，ふあんもありました。えい語がじょうず

にいえるかしんぱいだったからです。でも今は，そのふあんもなくなりました。歌をう

たったり，チャンツをしたりして楽しく話せるようになったからです。Ｎ先生とも楽し

く，話すことができて，うれしかったです。ちょうせんしてできるようになったことが

ふえてよかったです。あしたからは夏休みです。ぼくは，いとこの家にとまりにいくの

が楽しみです。いっしょにサッカーをしたり，バーベキューをしたりしたいです。がん

ばりたいことは，トライ・ザ・夏休みです。石神について調べたいと思っています。社

会で学校のまわりについて調べたので，次は石神について調べようと思いました。勉き

ょうも遊びもたくさんして，じゅうじつした夏休みをすごしたいです。

「しょうがっこうにはいってから，たのしかったことと，なつやすみ，たのしみなこと」

１ねん Ｓ.Ｒさん，Ｃ.Ａさん

Ｒさん ：ぼくがいちばんたのしかったのは，がっこうのなかにわのちきゅうまわり

で，Ａくん，Ｓくん，Ｈくんたちとあそんだことです。Ａさんは，どうで

すか？

Ａさん ：わたしは，うんどうかいです。一にちまえに，ころんでしまったけど，ほ

んばんのリレーでは，ちゃんとはしることができてうれしかったです。

Ｒさんは，なつやすみ，なにがたのしみですか。

Ｒさん ：べんきょうとドルフィンズでプールにはいるのがたのしみです。Ａさんは，

なにがたのしみですか？

Ａさん ：わたしは，こうさくです。また，なにをつくるかきまっていませんが，い

まから，わくわくしています。これでわたしたちのはっぴょうをおわりま

す。
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情報モラル教室を実施しました！
７月１７日（水）５・６年生を対象に講師にＣ.Ｓさん

をお迎えし情報モラル教室を実施しました。Ｃさんについ

ては，昨年度まで本校の保護者でしたのでご存じの方も多

いことと思いますが，県内の多くの学校で情報モラル等に

関する講演をされています。Ｃさんからは，インターネッ

トは非常に便利なものであると同時に，ネット依存，ゲー

ムの課金，ネットいじめなどの危険も潜んでおり，注意し

て使わなければならないことを事例をあげて教えていただ

きました。最後に６年生のＳ.Ｋさんから，私は，ＳＮＳはやっていませんが，ＳＮＳに

写真を載せると大変なことになることが分かりました。他にも大切なことをたくさん教え

てもらいありがとうございました。とお礼の言葉を述べてくれました。今回の講演を心に

留めて，ネットを使う際は，様々なトラブルに巻き込まれないようにしてほしいと思いま

す。

田沢湖イーグルス，６年生の二人お疲れ様でした！
１３日（土）田沢湖イーグルスの６年生にとって最後の試合

となる第11回秋田県小学生野球大会，第36回全県読売さわやか

選抜野球大会仙北支部予選が角館小学校野球場で行われまし

た。田沢湖イーグルスは，西木Jｒ.Ｂ.Ｃと対戦し，Ｋさんの

ホームランなどで善戦しましたが，残念ながら負けてしまいま

した。６年生さんＳさんの二人だけでしたが，本当によく頑張

りました。今後５年生以下の皆さんの活躍に期待したいと思い

ます。

夏休みも，アルミ缶回収，環境整備作業，プール監視等，御難儀おかけいたし

ます。どうかよろしくお願いいたします。

発表もとても意欲的でした

投打に活躍したＫさん

５年生になってがんばっていることとこれからがんばりたいこと

５年 Ｋ.Ｒさん

ぼくが，５年生になってからがんばっていることは，チャレンジテストです。漢字は

苦手で，初めはなかなか合格することができませんでした。くやしい思いをたくさんし

ました。そのくやしい思いを力にして練習をがんばりました。そうしたら，この前の７

月の漢字チャレンジテストでは，９５点をとることができました。とてもうれしかった

です。努力を続けてよかったと思いました。これからも努力を続けたいと思います。

それから，高学年になったので，色々な場面で下の学年の人達にやさしくしたいと心

がけています。たてわりはんのそうじやスポ少の野球などでは，せんぱいとしてやさし

く教えようとがんばっています。みんなからたよられるリーダーになり，全校のみんな

をひっぱっていけるようになりたいと思います。

また，保呂羽山での宿泊学習では，たくさんの思い出ができました。全て自分たちの

力でやりとげないといけないので，大変なこともいっぱいありましたが，みんなで助け

合ってやりとげることができました。ぼくは特にテントを立てて，テントで宿泊したこ

とが一番心に残っています。みんなで意見を出し合って，力を合わせることの大切さを

学ぶことができました。

最後に，これからがんばりたいことは，忘れ物をしないこととじゅんびを早くするこ

とです。前の日にしっかりとじゅんびをしたり，授業の前に次の授業のじゅんびをした

りすることをできるようにがんばりたいです。夏休みは自分の物の整理整とんをきちん

とできるようになり，夏休み明けは勉強に集中できるようになりたいです。そして，夏

休みにしかできないことに色々チャレンジしてパワーアップしてきたいと思います。


